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Авторы предприняли попытку совместить национальный и международный ракурс экологической политики. 

Более того, первая задача сформулирована в терминах юридической компаративистики. Соответственно, авторы кратко 

сопоставили две национальные экологические политики, а именно Франции и Германии. Этот краткий анализ задуман 

как своеобразное введение в сферу экологического права на международном уровне. Эту сферу можно назвать попыт-

кой мирового сообщества противостоять глобальным экологическим вызовам. Ясно, что без интеграции национальных 

экологических политик и глобальной экологической политики указанное противостояние не может быть эффективным.
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The authors made an attempt to combine the national and international perspectives of environmental policy. Moreover, the 

first task is formulated in terms of legal comparative studies. Accordingly, the authors briefly compared two national environmental 

policies, namely, France and Germany. This brief analysis is intended as a kind of introduction to the field of environmental law at the 

international level. This area can be called an attempt by the world community to confront global environmental challenges. It is clear 

that without the integration of national environmental policies and global environmental policies, this confrontation cannot be effective.
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